



## CAMAT SUKOREJO, DIANO VELLA VERRY JUARA CAMAT BERPRESTASI JATIM



**Rabu, 4 Januari 2017**

Camat Sukorejo, Diano Vella Verry, meraih juara III Lomba Camat Berprestasi se-Jawa Timur tahun 2016, mengalahkan 662 camat lain. Prestasi ini menjadi bukti keberhasilan Diano dalam memajukan Kecamatan Sukorejo, yang dikenal sebagai

City of Matoa. Ia berterima kasih kepada Bupati Irsyad Yusuf yang memberikan kebebasan kepada para camat dalam mengembangkan wilayah masing-masing. Diano juga mengucapkan terima kasih kepada semua elemen masyarakat yang mendukung program-programnya.

Untuk mencapai posisi tiga besar, Diano melewati beberapa tahap seleksi, termasuk pembuatan makalah tentang kinerja, implementasi, regulasi, dan inovasi dalam memajukan Kecamatan Sukorejo. Ia juga mempresentasikan makalahnya di hadapan panelis dan dewan juri, yang menilai 8 indikator penting, seperti pemerintahan, pelayanan publik, pendidikan, kesehatan, dan pemberdayaan masyarakat. Diano mengakui bahwa dewan juri memberikan catatan penting untuk perbaikan, seperti pelayanan kecamatan berbasis online yang masih dalam perencanaan dan angka kematian ibu dan bayi di Kabupaten Pasuruan.

Diano tidak berpuas diri dengan prestasi yang diraihnya. Ia ingin menjadikan Kecamatan Sukorejo sebagai ikon kecamatan di Kabupaten Pasuruan melalui pengembangan sektor pariwisata. Rencananya, Kecamatan Sukorejo akan mengembangkan potensi wisata alam, buatan, dan Usaha Kecil Menengah (UKM), seperti Kebun Wisata Kurma, penanaman pohon matoa di seluruh wilayah, dan pengembangan batik matoa, sari matoa. Diano yakin bahwa potensi wisata di Kecamatan Sukorejo dapat dikembangkan dengan baik dan menjadi daya tarik bagi wisatawan.

Diano bertekad untuk terus memajukan Kecamatan Sukorejo dengan menggali dan mengembangkan potensi wilayah secara maksimal. Ia berharap Kecamatan Sukorejo dapat menjadi contoh bagi kecamatan lainnya di Kabupaten Pasuruan dalam hal pengembangan dan inovasi. Diano percaya bahwa kerja keras dan kolaborasi dengan berbagai pihak dapat membawa Kecamatan Sukorejo menuju masa depan yang lebih baik.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*